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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Liegt die Vorentwurfsplanung für die Herkulesbahn vor? (Beschluss: 
101.16.670) 

2. Wann wird das Ergebnis der Prüfung zur Herkulesbahn den Stadtverordneten 
vorgestellt und zugänglich gemacht? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


